

Rubén Rocha Moya estuvo en el Estado de México

El Presidente AMLO, el empresario y ex diputado federal Iesús Vizcarra, Alfredo del Mazo y Rubén Rocha inauguran comunidad mexicana de hemodiálisis

El fin de semana Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, estuvo de visita en el Estado de México donde asistió a la inauguración de la Comunidad Mexicana de Hemodiálisis. Un ejemplo de que cuando los sectores se unen por una buena causa todo es posible pues esta institución surge gracias al esfuerzo conjunto de Salud Digna y Fundación Vizcarra. El presidente Andrés Manuel López Obrador junto con el empresario sinaloense, Jesús Vizcarra Calderón pusieron en marcha los trabajos de esta institución que nace con la intención de ser una respuesta a la creciente necesidad de tratamientos de nefrología, accesibles combinando bajo costo y calidad. Esta institución operará en Toluca, Estado de México y por ello el gobernador de la entidad, Alfredo del Mazo, dio a conocer que esta unidad funcionará de forma paralela a las clínicas de diagnóstico de Salud Digna que, además de ser un apoyo fundamental para todos aquellos pacientes con problemas renales, también buscarán ser un pilar de apoyo para toda su familia. Actualmente, los padecimientos renales representan el lugar II como causa de muerte en México, siendo más de 12 mil personas las que fallecen por esta causa cada año según la Secretaría de Salud.Finalmente hay que recordar que en politica no se puede descartar a nadie y no pierda de vista a Jesus Vizcarra que esta inmerso en Salud digna programa altamente social para ayudar a la gente y que mejor desde una posicion politica si no al tiempo.

QUE NO HABRÁ ACARREADOS EN MARCHA

Seguro de los altos níveles de popularidad con los que cuenta, pues asegura que tiene el 70 por ciento de aprobación, el presidente Andrés Manuel López Obrador descartó que haya acarreados en la marcha del próximo 27 de noviembre previo al Cuarto Informe de Gobierno, pues aclaró que, la movilización no será por la reforma electoral, sino para fortalecer al movimiento de transformación. AMLO mencionó que se van a celebrar los logros durante su administración y no hubo "ardidez" por la marcha que se realizó a favor del INE y en contra de su reforma electoral.

NO INTERESA AL GOBIERNO DIALOGAR: CREEL

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Santiago Creel, estuvo muy activo el fin de semana y en su calidad de representante de uno de los poderes de la Unión asistió a la conmemoración del II2 Aniversario de la Revolución Mexicana. Ah, expresó que esta etapa histórica fue uno de los hechos más importantes del Siglo XX, en donde mujeres y hombres salieron a corregir el rumbo del país y a buscar justicia social. "Hace II2 años el pueblo mexicano demostró que había que creer en un país mejor, y se levantó en armas contra el gobierno de un solo hombre que concluyó con la promulgación de la Constitución de 1917", señaló. Días antes, estuvo con estudiantes de la Universidad Anahuac donde reveló que en la Cámara de Diputados hoy no hay procesos de negociación por aproximaciones, porque no hay diálogo, como sí se hizo en casi 30 años. LEA LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO SITIO WEB: www.ovaciones.com

Dr. J. Hector Muñoz Escobar Twitter:@ ¡Hectormunoz Facebook:Hector muñoz Instagram :infohectormunoz www.hectormunoz.com.mx